

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Pegarían aranceles a Pemex, Nemak y Kuo

La imposición de aranceles a importaciones mexicanas en EU afectaría a Pemex, Rassini, Metalsa y Grupo Kuo, advirtió Fitch.

[NEGOCIOS / Staff](#)

La eventual imposición de aranceles a productos mexicanos por parte de Estados Unidos afectaría a Petróleos Mexicanos (Pemex) y a proveedores de componentes automotores como Nemak, Rassini, Metalsa y Grupo Kuo, empresas con importantes exportaciones directas o indirectas al país del norte, indicó Fitch.

Asimismo, la medida anunciada por el Presidente Donald Trump impactaría a Mabe; Grupo Kaltex, líder de la industria textil mexicana, y Becele, productora del tequila José Cuervo.

"Grupo Kaltex y Pemex son los más vulnerables debido a sus estructuras de capital y su flujo de efectivo significativamente restringido", advirtió la calificadora de riesgo crediticio.

Pemex exportó aproximadamente 37 por ciento de su producción de petróleo crudo al continente americano, la mayoría hacia Estados Unidos, abundó en el análisis "Los aranceles de EU podrían afectar directamente a 1 de cada 5 empresas mexicanas".

Además, los aranceles también disminuirían la confianza en la eventual ratificación del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC), añadió Fitch.

Respecto a los proveedores de autopartes, Rassini tiene el mayor porcentaje de ingresos por exportación hacia Estados Unidos, con cerca de 60 por ciento, detalló Fitch en otro análisis.

En segundo lugar, Metalsa posee cerca del 20 por ciento; Nemak exporta alrededor del 20 por ciento de su producción a Estados Unidos, pero los fabricantes de equipo original asumen la propiedad de alrededor de 90 por ciento de este volumen en las plantas de Nemak, abundó.

El 30 de mayo, el Presidente Trump amagó con una orden ejecutiva para imponer aranceles de 5 por ciento a las importaciones mexicanas a partir del 10 de junio si México no tomaba medidas contra el flujo